
Llega academia CONADE taekwondo a Guadalajara

Acudieron niños y jóvenes de cinco Estados de la República // Boletín 4399



El objetivo principal de la Academia, es seleccionar a los jóvenes con mayor proyección que tendrán la experiencia de vivir el selectivo nacional que tendrá lugar en la ciudad de Monterrey, Nuevo León.

Autor

Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación

20 de septiembre de 2018

Categoría

Comunicado

Guadalajara, Jalisco a 20 de septiembre de 2018 (CONADE).- Ahora la Academia CONADE Taekwondo estuvo presente en las instalaciones del Velódromo CODE de la ciudad de Guadalajara, en donde más de 170 niños y jóvenes acudieron desde medio día a este sede para poder ser evaluados.

El objetivo principal de la Academia, es seleccionar a los jóvenes con mayor proyección que tendrán la experiencia de vivir el selectivo nacional que tendrá lugar en la ciudad de Monterrey, Nuevo León, los días 28, 29 y 30 del presente mes.

Aspirantes de los estados de Zacatecas (25); Nayarit (5); Sonora (8); Michoacán (3) y uno de Querétaro, participaron en las pruebas que miden la habilidad con ayuda de la tecnología moderna.

Inclusive, varios jóvenes acudieron con su Dobok puesto (uniforme de taekwondo), porque pensaron que de inmediato iban estar en combate, pero no fue así, ya que en Academia CONADE las primeras mediciones son físicas para evaluar su potencial. Se realizan pruebas de medición y pesaje, flexibilidad, salto vertical, salto horizontal, capacidad de reacción y resistencia.



Al siguiente día, mañana viernes, los aspirantes son seleccionados por pesos y edades en combates de tres rounds de un minuto.

Cabe destacar que una de las garantías que tienes los niños y jóvenes a estos selectivos, es el uso de la tecnología moderna. Cada aspirante es evaluado por los expertos y, en esta ocasión, el medallista olímpico de Beijing 2008, Guillermo Pérez, embajador de Academia CONADE.

Itzel Mariano Chico, de 13 años de edad, quien vive en Zacatecas, llegó hoy en la madrugada a esta ciudad, acompañadas de varias amigas y de sus papás, para asistir al selectivo de Academia CONADE Taekwondo.

“No me importó el tiempo que hicimos en carretera, yo quería estar presente en el selectivo y aquí estoy. Dormimos muy poco en el camión, pero mi satisfacción es demostrar mi capacidad que tengo”, destacó

la menor que cursa el primero de secundaria.

Manifestó que practica este deporte desde los cuatro años de edad, y su mayor ilusión es estar en el CNAR y ser campeona mundial como la multimedallista olímpica María del Rosario Espinoza.



A su vez, la cinta negra, Anel Valenzuela, de también 13 años de edad, dijo que llegó anoche a esta

ciudad, procedente de Hermosillo, Sonora y destacó que su mayor sueño es estar en el selectivo y asistir a varios encuentros a nivel mundial y ser una de las mejores exponentes del taekwondo.

Indicó que este tipo de eventos que lleva a cabo la CONADE, son muy importantes, sobre todo para los niños y jóvenes que quieran destacar en el deporte y poner en lo alto a México.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 